
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

小金井市議会 「みらいのこがねい」会派ニュース 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 

   ↑木曜日は恒例の武蔵小金井駅南口で街頭演説（12 月 13 日） 

 

  ≪一般会計補正予算（第５回）の本会議採決結果≫※１ 

 

                                            

 
 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

※１＝全議員２４名のうち議長は裁決には加わりません  ※２＝マル数字は所属している議員数です 

 

小金井市議会議員 2018 年 12 月 25 日 

平成 30 年度 第 4 回定例会 報告号 
〇平成 30 年度 第 4回定例会の結果報告 
〇2019 年度予算編成に対する予算要望書を提出（会派みらいのこがねい） 
○一般質問ご報告：「西岡市政の成果と課題」＆「水道法改正の影響は」 
〇小金井イベント情報：村山ひでき市政報告会（2019 年 2 月 11 日）

12 月 20 日、平成 30 年第 4 回定例会

（12 月議会）が閉会となり、追加送付され

た職員給与改定関連議案も含めた全議

案が賛成多数で可決されました。 

約8億4300万円の一般会計補正予算

（第 5 回）には保育計画策定のための予

算が計上されており、村山ひできは「市

立保育園 2 園を 2022 年度に民営化する

という市の方針は理解するものの、保育

計画検討委員会の議論を『民営化あり

き』ではなく、民間、市立を問わずに小金

井市における保育のあり方等を幅広くを

検討されるべきであり、その結果を踏ま

えて小金井らしい保育の充実に向けた

方策を定めるよう努めるべきだ」と要望し

ました。 

他にも、第 3 回定例会から継続審査と

なっていた難病者福祉手当条例の改正

案も可決、また、村山ひできが一般質問

で取り上げていた中町はけの道にある

緑地、通称「キンヒバリの里」の残地の取

得を求める陳情書も全会一致で採択とな

るなどの進展がありました。 

尚、小金井市の長年の課題であり、最

大の未解決問題である庁舎・福祉会館

建設ですが、今定例会での特別委員

会、市長報告での質疑を経て、紆余曲折

はありつつも、これから小金井市は複合

化整備方針 5 項目を設計条件に基本設

計者の選定に入っていくことになりまし

た。 

今年も残すところわずかですが、お身

体ご自愛いただき、健やかに新年をお迎

えください。 
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毎年、秋になると市役所庁内では来年度の当初予算を 

編成する作業が本格化します。村山ひできが所属する会派 

みらいのこがねいも、日頃から議会で主張してきた提案や 

意見を予算に反映してもらうために要望書にまとめ、西岡市 

長に提出しました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  村山ひできプロフィール          ≪主な地域活動≫ 
●1971 年 新潟県南魚沼郡湯沢町生まれ   小金井阿波おどり振興協議会 専務理事 
●1990 年 新潟県立長岡高等学校 卒業   小金井薪能 理事・警備委員長 
●1995 年 明治大学政治経済学部 卒業   小金井市献血推進協議会 事務局長 
～衆議院議員（岩國哲人・城島正光）秘書   小金井市ﾄﾗｲｱｽﾛﾝ連合 事務局長 
●2005 年 小金井市議会議員選挙に初当選    子ども達を薬害から守る実行委員会 事務局 
●2013 年 落選              名勝 小金井桜の会 会員 
～㈱ｼﾞｪｲｺﾑ東京に入社し会社員として勤務   明治大学校友会小金井地域支部 幹事 
●2016 年 復帰を決意し㈱ｼﾞｪｲｺﾑを退職   小金井青年会議所シニアクラブ 会員 
●2017 年 再び小金井市議会へ        はけの自然を大切にする会 会員 

民進党の解党とともに無所属に   東京小金井ロータリークラブ 会員 

  現在、建設環境委員会の委員長を務める   小金井明るい社会づくりの会 常任理事  

 

平成 30 年度 第 4 回定例会にて、毎年１回恒例の日曜

議会（15 分）ならびに、後日あらためて残時間（45

分）の一般質問が行われました。詳しくは「小金井市

議会 ユーチューブ」で検索してご高覧ください。 

１） 西岡市政の成果と課題（12 月 2 日）  
「市役所問題の解決」と「子育て環境日本一」を掲

げた西岡市政も早 3 年。これまでの成果の確認と今後

の課題の整理をするとともに、残り任期 1 年で特に重

点を置く施策は何か？また、それらを遂行するために

必要なことの提案を行いました。 

 

２） 水道法改正の影響は？（12 月 4 日） 
水道事業の民営化は海外で失敗例が多く、むしろ

「再公営化」が世界の潮流。水は誰もが生きていくう
えで欠かせない資源であり、市場原理に委ねてはいけ
ないもの。「小金井市の地下水及び湧水を保全する条
例」など、水を大切にする方針を持っている小金井市
は法改正があろうとも公営で行くという考え方を明
確にすべきだと主張しました。 

 

村山ひでき事務所
〒１８４－０００４ 
小金井市本町 6‐13‐17 
ｻﾝﾗｲｽﾞ武蔵小金井 702 
TEL  042-386-5543 
FAX  042-386-5560 
携帯  090-3428-2715 
 
E メール 
hideki@murayama.tv 
WEB サイト 
http://www.murayama.tv
Twitter 
@Murayama_Hideki 
Facebook 
https://www.facebook.co
m/hideki.murayama.52 

 

  
 

 

村山ひでき市政報告会 
日時：2019 年 2 月 11 日（祝月） 

開会１４：００（受付１３：３０） 
会場：小金井市商工会館２階 大会議室 
会費：300 円（資料代として） 
議題：庁舎・福祉会館建設の現状報告 
   今後の市政の展望 他 

日頃の活動報告を兼ねた市政報告会を開催いたします。 
今後の市政の展望を説明させていただきますので、お気軽にご来場ください。 


